
Estudos para o aumento do efetivo da Guarda Municipal de Jundiaí - GMJ e andamento do
certame do Guardas Municipais.

Considerando que nos últimos anos,  foi  observado um crescimento

significativo  na demanda por serviços de segurança,  principalmente  nas áreas urbanas

com  maior  concentração  populacional,  evidenciando  a  necessidade  de  reforço  no

contingente para assegurar a manutenção da ordem pública e a segurança dos cidadãos;

Considerando  ainda  que  é  de  suma  importância  avançar  com  os

trâmites  relativos  ao  certame  dos  Guardas  Municipais,  ressaltando  que  a  agilidade  no

processo seletivo é uma medida imprescindível para garantir tanto a reposição quanto a

ampliação  do  efetivo  desta  instituição,  sendo  que  a  agilidade  se  torna  essencial  para

proporcionar maior eficiência na prestação dos serviços à comunidade,

INDICO ao  Chefe  do  Executivo  sejam  adotadas  as  providências

cabíveis, junto ao setor competente, para conduzir estudos para o aumento do efetivo da

Guarda Municipal de Jundiaí - GMJ e andamento do certame dos Guardas Municipais.

Sala das Sessões, em 04 de junho de 2024

PAULO SERGIO MARTINS
Paulo Sergio - Delegado 
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